

Un barbecue, des rencontres et de l'entraide

Mayenne — Lors d'une soirée Je Barbeuc', la rédaction Ouest-France a rencontré des adhérents de l'association Les Possibles qui porte le centre social. L'occasion d'échanger sur les activités estivales.

Reportage

Vendredi 28 juillet, à Mayenne, une vingtaine de personnes s'est réunie à la maison des familles du quartier Brossollette, à l'occasion d'une soirée Je Barbeuc' organisée par l'association Les Possibles. Sophie Charrier est chargée d'insertion sociale et travaille pour la structure depuis bientôt 20 ans. Elle a organisé l'événement avec Noémie Houssaine. « La soirée a débuté vers 18 h, les gens sont arrivés tranquillement et nous avons allumé le barbecue. Chacun apporte sa nourriture, l'idée est de passer un moment convivial », explique Sophie Charrier.

Sophie Charrier est chargée d'insertion sociale et travaille pour la structure depuis bientôt 20 ans. Elle a organisé l'événement avec Noémie Houssaine. « La soirée a débuté vers 18 h, les gens sont arrivés tranquillement et nous avons allumé le barbecue. Chacun apporte sa nourriture, l'idée est de passer un moment convivial », explique Sophie Charrier.

« Sortir à des prix accessibles »

L'objectif est atteint : échanges amicaux et retrouvailles ont rythmé la soirée. Les participants habitent pour beaucoup dans les quartiers de Brossollette ou de l'Angellerie.

Marie-Christine est adhérente des Possibles depuis plusieurs années. « L'association est formidable, elle nous permet de sortir à des prix accessibles et puis les animatrices sont top ! Elles nous aident beaucoup », promeut Marie-Christine. À ses côtés, Annie approuve. Des sorties au château d'Angers (Maine-et-Loire), à Saint-Malo (Ille-et-Vilaine) ou encore d'autres soirées à thème sont proposées aux adhérents. « Je retrouve des gens, il y a de la

I PHOTO : OUEST-FRANCE

de bonnes relations sociales. »

À l'extérieur de la salle où a lieu le repas, Ludovic, Christophe et Marc discutent à côté du barbecue. Tapas sur l'épaule, humour et éclats de rire témoignent d'une ambiance chaleureuse. « Je suis arrivé dans l'association il y a treize ans et j'y reste ! » s'exclame Ludovic. Pour lui, tout a commencé en allant boire le café quelquefois aux Possibles, anciennement nommée Agitato. Au fil du temps,

Ludovic s'est intégré et participe à plusieurs activités par an.

« Après le repas, on va mettre la musique un peu plus forte et dansera qui veut », conclut Sophie, souriant. La soirée s'est terminée vers 22 h 30 mais les adhérents prévoient déjà d'autres événements et suggèrent des idées d'activités.

Simon LUCAS



Une vingtaine de personnes était présente à la soirée Je Barbeuc' organisée par l'association Les Possibles à Mayenne.

Mercredi 2 août 2023

Ouest France